

7月1日(木)

3歳つき組

カタツムリ🐌

2週間前からつき組で飼い始めた「カタツムリ」。
今日も虫かごの中をきれいに洗ったり土や葉っぱを入れ替えて
新しいエサを入れました(ニンジンや大根の切れ端)



かたつむりのむしかごは、つちを
いれてねってかいてあったよね



みちこさ〜ん！かたつむりの
ごはんちょうだ〜い！



お世話をする事で愛着も増して、カタツムリの存在が
友達との会話のきっかけにもなっています。

4歳ほし組

なぞたね(ズッキーニ)を食べてみる

少しおおきくなったズッキーニ。ちいさいものと、おおきいものでは
においやかたさ、あじはちがうのかな？
早速みんなでじっくり見てみよう。匂いはどうかな？触ってみたら？
そして食べて、音を聞いてみよう！



おおきいの、あった！とるね！



しゃくしゃくっておとがする



おいしい！おかわりほしい！



まずは薄くスライスしたものを食べ
ましたが、「おいしい！」と
大好評！！
ごま油、サラダ油でのソテーや
塩味などでも食べて
ズッキーニの美味しさを堪能した
ほしぐみです。

5歳ぞら組

7月3日は何の日？

今日から7月！カレンダーを見ながらミーティングをしていると・・・
「もうすぐ、かみのおかねがあたりしくなるひだ！」



ほんとうにかわるの！？
どんなカタチ、どんなえになるの〜
いまのとなにがちがくなるんだろ〜
かいてみたい！！



このえ あたらしい せんえんのえと
いっしょだね



葛飾北斎の浮世絵に興味
を持ちたり
津田梅子の存在が
津田仙を知るきっかけに
なったり。
知ることが
学びに繋がっていると
実感しています！！